

| | |
|----------------|---|
| Medio | La Nación |
| Fecha | 12-08-2010 |
| Mención | Se nombra el seminario organizado por la Universidad Alberto Hurtado "Innovar contra la corriente". Habla decano de la Facultad de Economía y Negocios, Jorge Rodríguez Grossi. |



■ **Innovación: el desafío clave para el desarrollo del país**

El el seminario "Innovar contra la corriente", organizado por la Universidad Alberto Hurtado, el asesor del ministerio de Economía, Nicolás Shea, indicó que el objetivo (del gobierno) es ser un polo de innovación". El decano de la Facultad de Economía de dicha casa de estudios, Jorge Rodríguez, **(en la foto)** explicó que "innovar es un desafío clave y por eso se ha tomado la decisión de poner en marcha una estrategia nacional de innovación".